

一志東小学校だより

No. 15

令和7年2月3日

津市立一志東小学校

【学校教育目標】

よく学び、心豊かで活力
ある川合っ子の育成

【校訓】至誠

～凡事徹底（当たり前のことを徹底して行うこと）～

社会見学 3年生

1月31日(金)、3年生の子どもたちは、津市久居消防本部、三重県総合博物館(MieMu)、井村屋へ社会見学に行きました。

津市久居消防本部では、庁舎の中を見学したり、消防自動車や救急車の見学をしたりしました。見学している最中には次々と救急の連絡が入り、救急車が出動していく様子も見ることができました。

三重県立博物館(MieMu)では、館内の展示物を見学したり、家庭で使っていた昔の道具についての説明を聞いたりしました。また、この日から「金曜ロードショーとジブリ展」が始まっており、そちらも見学することができました。

井村屋では、駐車場から工場内へ行く途中でもいいにおいが漂っていました。私たちにも身近な「肉まん」や「あずきバー」などの商品についての説明を聞いた後、工場内を見学しました。最後には、井村屋の商品を試食させていただき、子どもたちは、大満足といった様子でした。



豆まき大会

2月3日(月)、「豆まき大会」を行いました。これは、児童会役員のみなさんの発案で、なかなかみんなで集まって行事を行うことができていない中、全校のみんなが、「学校って楽しい!」と思える、そんな学校にしたいと思い、「豆まき大会」を企画してくれました。

「豆」は本物ではなく、児童会のみなさんの手作りの物を使い、Zoomを使って全教室に告知をした後、鬼役となった児童会役員が教室を回りました。子どもたちは、鬼が教室にやってくると、元気よく鬼に向かって豆を投げていました。

